
Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

 [@Rennes_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Jeudi 5 décembre 2019

Dégradations en marge de la manifestation contre la réforme des retraites

Communiqué de Nathalie Appéré

La mobilisation contre la réforme des retraites a été très forte aujourd'hui à Rennes comme dans l'ensemble du pays. Le parcours, le dispositif de sécurité de la Préfecture et l'important service d'ordre mis en place par les organisations syndicales ont permis aux très nombreux manifestants de défiler dans le calme, tenant à l'écart les individus violents. Malheureusement, plusieurs centaines de casseurs cagoulés commettent de lourdes dégradations dans notre ville depuis la fin de matinée, et recherchent l'affrontement avec les forces de l'ordre.

Cette violence est inadmissible et je la condamne fermement.

J'apporte tout mon soutien aux victimes de ces heurts et dégradations, particulièrement aux riverains, entreprises et commerçants qui ont été très touchés. Les auteurs de ces actes intolérables doivent être interpellés et répondre de leurs actes devant la justice.

J'ai demandé aux services municipaux de se tenir prêts à intervenir dès que la situation sur le terrain le permettra, afin de procéder au nettoyage et aux réparations nécessaires sur les espaces publics. Des plaintes seront systématiquement déposées pour les dégradations commises sur le domaine public.

Nathalie Appéré,

Maire de Rennes
